

杜の風

校長 森 薫

◎英語スピーチコンテストに3年生の宮田君が学校代表で出場しました。

少し前の話ですみません。9月10日（金）、1学期から練習を始め、夏休み中もカロライン先生や英語担当の先生の指導を受け、家でも練習を重ね、宮田君が学校代表として市英語スピーチコンテストに出場しました。

自分で考えたこと、伝えたいことを英文にし、身振り手振りを交え、一生懸命に練習に取り組んでいました。コンテスト前に職員室で先生方の前で、また校長室でも堂々と見事に成果を見せてくれました。結果はGood Prizeで、惜しくも市の代表には届きませんでした。宮田君も「やり切りました」と笑顔で答えてくれました。

毛里田中代表として、長い期間努力を重ねてくれた宮田君に感謝します。この努力と経験を自信にし、これからの生き方に活かしてください。有難うございました。

また、カロライン先生を始め英語担当の先生方、ご指導有難うございました。

◎駅伝練習が再開されました。生徒の皆さんも応援をお願いします。

10月16日（土）太田市中体連駅伝競走大会が市陸上競技場で行われます。

一昨日から練習を再開し、30名以上の生徒、11名の3年生が参加しています。

女子は2000m×5名、男子は3000m×6名が選手として出場します。練習ができない期間もありましたが、高橋先生を顧問に年間を通して練習に取り組んでできました。

あと3週間の練習期間ですが、代表になっても・なれなかったとしても「チーム毛里田」で走りぬきましょう。これまでの、そしてこれからの努力と経験は大きな自信となるはず。皆さんの頑張りに感謝しています。生徒全員で応援しましょう！！

◎秋の交通安全週間です。自分の自転車の乗り方を振り返りましょう。

あなたの自転車の乗り方、安全ですか？スピードの出しすぎや信号無視、一時停止違反、2列・3列走行、ノーヘル、無灯火などしていませんか？また、他の人の迷惑になるようなこと、危険や恐怖を与えるような運転・乗り方をしていませんか？

事故は、被害者になっても加害者になってもとても辛いと聞きます。交通ルールを守って安全運転をしましょう。自分の身体と命を大切に。また思いやりのある運転を。